

# Courage, continuons à lutter !



**Ce soir, le pire du pire a été évité ... mais nous sommes très loin d'être rassuré.e.s pour autant !**

**En effet, l'extrême-droite a réalisé un score historiquement élevé, fruit notamment du creusement des inégalités et de l'affaiblissement des services publics depuis 2017.**

Parce que nous ne sommes pas dupes de la responsabilité de la majorité sortante et de celle du Président réélu, parce qu'en dépit de la menace fasciste, ce dernier a continué de promouvoir son programme anti-social,

... nous continuerons à lutter, au Snes et à la FSU, pour défendre et même renforcer un Etat social qui tient toujours, malgré les attaques :

- les dépenses publiques équivalent encore à 55% du PIB
- la santé, la retraite, et l'éducation restent massivement publiques
- mieux, les Français.e.s demandent davantage de dépenses publiques pour l'hôpital, les retraites et l'Ecole (sondage CEVIPOF, avril 2022, page 7)

L'Etat social est donc toujours là, car il bénéficie en réalité de l'appui de la grande masse de la population, et parce que certaines organisations syndicales sont à l'offensive pour protéger les acquis sociaux, notamment ceux énoncés par le Conseil national de la Résistance.

**Dans les prochains jours, dans les prochains mois, vous pourrez compter sur nous, comme nous compterons sur vous.**

Le secrétariat académique du Snes-FSU